



Diario de ensayos en  
pandemia  
**VIII**



Y sin darnos cuenta, el reloj sigue corriendo y ya ha pasado uno de los grandes momentos cofrades del año: el finde de la Misa Titular!



La Iglesia a tope, caras de nervios y orgullo con los hábitos perfectos (aunque siempre se cuele alguna faja anudada a la derecha) y las medallas relucientes (el cordón atado!). Escuchas jotas por primera vez, ves nuestro guión bajar a ritmo lento... pelos como escarpas!!!

**Y cada año un banco más de nuevos hermanos! A este paso no cabemos!  
BIENVENIDOS!!!!**

**A los hermanos que cumplen 25 y 50 años: Sois el ejemplo y espejo en el que  
nos miramos los que esperamos llegar algún día a recoger esa medalla.  
ENHORABUENA Y GRACIAS!!!!**





Y de repente al salir: el estruendo. La presentación de la marcha que nos va a representar en el concurso de este año. Estos chavales deben tener gadgetobaquetas y gadgetomazas para tocar así. Qué barbaridad!!!! Suerte la semana que viene 🍀

Y para cerrar el día,  
otro clásico que todo  
cofrade tiene que  
vivir durante la cena  
de hermandad:  
cantar La Romanza  
redoblando en la  
mesa!!! Qué suerte y  
orgullo de jotereros  
tenemos!!!



Espero que todos  
hayáis disfrutado,  
reído, sentido,  
recordado,  
llorado... así es  
este fin de  
semana: los  
sentimientos a  
flor de piel.  
Feliz resaca, digo  
feliz semana!!!